

区長 山口照美の でるでるだより

NO.16

港区のみなさん、マイナンバーカードはお持ちでしょうか？全国的にマイナンバーカードのトラブルが報道されている中ではあるのですが、遅れている日本の書類・紙に頼った事務を改善し、区役所に来なくても引越手続きができたり、給付金等の支給が速やかになったりと、市民生活を向上させる目的で導入したものです。今後さらなるバージョンアップをしながら、より便利になっていきますので、ぜひとも申請をお願いできればと思います。私は免許を持っていませんので、顔写真付きの身分証明書としてマイナンバーカードを活用していますし、この3月の確定申告もカードとスマホでできました！おすすめです。

さて、今月号では「港区区政会議委員」の公募のご案内も掲載しています。先日、今までの委員のみなさんとの最後の区政会議を部会・全体会と開催いたしました。ゴミ出しのマナー、自転車ヘルメットの努力義務化、学校再編や防災・福祉課題など、多世代の方にご意見をいただき区政に反映させています。港区の未来をつくる若い世代の方にも、ご参加いただけると嬉しいです。



今回で任期が終わる委員の方からは「勉強になった」
「また区政について知る機会がほしい」との声がありました。ご意見ありがとうございました！

